

F

Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia

Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia
Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia
Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia

Castilla-La Mancha acaba con la minería de tierras raras en el Campo de Montiel

Emiliano García-Page ha anunciado que el próximo Consejo de Gobierno aprobará la declaración ambiental negativa de esta iniciativa

La falta de agua, la inviabilidad ambiental y la afectación a especies como el lince ibérico han sido las cuestiones más polémicas de refutación

El Gobierno regional pone fin así a un proyecto muy polémico que había desatado la contestación masiva de la ciudadanía de la comarca

Cabecera de manifestación contra tierras raras / María José Valle (Sí a la Tierra Viva)

Podemos consigue el apoyo de PSOE para tumbar la minería de tierras raras en Ciudad Real

Se acabó el proyecto de minería de tierras raras en el Campo de Montiel. Tras dos años de lucha social, resoluciones, manifestaciones, plazos y declaraciones, el Consejo de Gobierno resolverá el próximo martes, día 31 de octubre, la declaración de impacto ambiental negativa sobre esta polémica iniciativa de la mercantil Quantum Minería, que supone la extracción de monacita para la fabricación nuevas tecnologías. Se trata de una cuestión que ha sido objeto de mucha polémica y críticas desde los primeros permisos de explotación concedidos al promotor.

Su final lo ha anunciado el presidente del Gobierno de Castilla-La Mancha, Emiliano García-Page, en el marco del XI Congreso regional del PSOE regional celebrado en Toledo. Estas han sido sus declaraciones.

Según ha dicho, el próximo Consejo de Gobierno resolverá "con carácter negativo" el desarrollo de proyectos de minería de tierras raras en la provincia de Ciudad Real, dándolo así "por zanjado". La puerta se cierra tras años de incertidumbre -desde que el Gobierno regional del PP concediera los primeros permisos- y de múltiples plazos de cara al archivo de un proyecto sobre el que planeaban múltiples riesgos ambientales, sobre todo para el lince ibérico y el águila imperial, e incluso de carácter radiológico.

El punto de inflexión se dio en el pasado Debate sobre el Estado de la Región, cuando no solo García-Page daba por terminado el



Cabecera de manifestación contra tierras raras / Foto María José Valle

proyecto, sino que Podemos conseguía, por primera vez, el apoyo del Grupo Socialista a una resolución de rechazo a este tipo de minería, después de varias resoluciones en las Cortes de Castilla-La Mancha donde la formación morada solo había obtenido el respaldo del PP para archivar esta medida.

La cuestión referida a las tierras raras se incluyó así en una propuesta de resolución más general centrada en el agua y el medio ambiente. En este caso concreto, el texto, defendido por el diputado David Llorente, que ha rechazado esta propuesta desde el inicio de la legislatura, refería que el proyecto representa un problema "social y medioambiental de primer orden". "Los proyectos mineros para los cuales se han otorgado permisos de investigación abarcan en conjunto un total de 27.300 hectáreas, el equivalente a casi 50.000 campos de fútbol. Este tipo de minería extensiva representa una grave amenaza para el abastecimiento y la calidad del agua, para la salud pública, para el medio ambiente y para la agricultura y las actividades productivas de la zona", añadía. Es más, Podemos quiere que también se apruebe una Ley contra la Minería de Tierras Raras en Castilla-La Mancha.

Alicia Avilés Pozo - eldiario.es 29/10/2017

Quantum recurrirá

La empresa de minería ha anunciado que recurrirá la declaración de impacto ambiental negativo al proyecto de extracción de "Tierras Raras" en el Campo de Montiel

CETQuantum Minería ha anunciado que recurrirá la decisión de la Consejería de Agricultura que la pasada semana calificaba como incompatible medioambientalmente el proyecto de minería de Tierras Raras en el Campo de Montiel.

Desde la compañía consideran que la Declaración de Impacto Ambiental negativa responde a prejuicios y motivaciones políticas más que a razones rigurosamente técnicas y mantiene su compromiso con el proyecto. Próximamente presentarán un recurso Contencioso-Administrativo pero también contemplan recurrir a

otras opciones judiciales si fuera necesario.

Una vez más, la compañía señala que este proyecto ofrecería una solución medioambientalmente sostenible a los problemas de empleo y de envejecimiento de la población que está experimentando el Campo de Montiel, además de posicionarse como una región más competitiva gracias a su liderazgo en la producción de un mineral estratégico para las industrias verdes, entre otras, tanto a nivel comunitario como a nivel global.

La pasada semana la Consejería emitió una declaración de impacto ambiental negativa al proyecto basada entre otros motivos en la necesidad de protección de la biodiversidad y en que el proyecto no garantiza la disponibilidad de agua para poder llevarlo a cabo.



Ronda de la Glorieta, 31
Villanueva de los Infantes
Teléf.: 926 361 497
ferreteriaacero@gmail.com

Ferretería
ACERO